

Rücktritt aus Landrat

Sehr geehrte Landratspräsidentin
Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Seit 2011 durfte ich Teil der privilegierten Baselbieter Bevölkerungsgruppe sein, welche die gesetzlichen Grundlagen des Kantons hinterfragen, mitgestalten sowie durch- und teilweise absetzen darf. In diesen elf Jahren hat sich die Perspektive des Kantons ständig verändert.

Prägend waren für mich die zehrenden Diskussionen und Entscheide rund um die Sanierung des Kantonshaushalts. Auch wenn das Gröbste finanziell überstanden scheint, sollte der Landrat und die Exekutive diese Erfahrung als Mahnmal für kommende Entscheidungen im Hinterkopf behalten. Schön wäre, wenn in Zukunft aus der parlamentarischen Arbeit Lösungen erwachsen, die den Kanton sowohl finanziell wie auch in Bezug auf seine Qualität als Lebens- und Arbeitsort stärken.

Natürlich weiss ich, dass das landrätliche Tagesgeschäft kaum mit meinen soeben blumig umschriebenen Erwartungen Schritt halten kann. Doch mein unerschütterlicher Glaube an die Milizpolitik gebietet mir, die diesbezügliche Hoffnung zu wahren und Euch folgende Tipps auf den weiteren Legislativ-Weg zu geben:

- nehmt Euch nicht zu wichtig,
- hört auf die Bevölkerung,
- seid offen für Kompromisse
- und garniert das Ganze mit einer gesunden Portion Humor.

Hiermit kündige ich meinen Rücktritt aus dem Landrat per 01. Juni 2022 an.

Machets guet und stränget Euch a!
Christof Hiltmann

23.07.2022
